

## NHKニュースで「蚊の発生を銅でストップ」放映

7月3日、NHKの朝のニュース「おはよう日本」で、蚊の発生を抑える銅の効果が紹介された。ニュースでは、墓地の花立てに十円玉を入れると蚊が防げるというお恵や日本銅センターが行った実験結果をわかりやすく説明。お墓の花立て用銅製グッズ「花喜銅」((有)コーヨー)も紹介された。



放映されたニュース画面

## 東京国立博物館・表慶館の銅屋根リニューアル

同館は大正天皇(当時は皇太子)のご成婚を記念して建てられた明治時代末期の洋風建築を代表する建築。昭和53年に重要文化財に指定されたが老朽化のため、2005年度より改修を行っていた。特徴的な3つのドーム屋根の改修には三井金属鉱業(株)の水系塗料型緑青銅板「KODAI」を採用。施工は(株)小野工業所が行い、美しい姿を取り戻している。

表慶館では2007年1月末まで「よみがえった明治建築」と題して表慶館の歩みなどを紹介する展示(一般公開・有料)が行われている。



改修が完了したドーム屋根

## アウトドアリビングを支える銅製品

— カナダ銅協会・広報誌「CANADIAN COPPER」より —

多くのカナダ人は、春から夏にかけての心地よい季節、屋外のリビングスペースを活用して楽しもうと考える。屋外用のキッチン、暖炉、椅子やテーブル、パティオ用のヒーター、照明、ファイヤーピットなどには銅や銅合金が利用され、快適な屋外リビングをつくりだしている。そのほかにも虫よけ製品では、かたつむりやなめくじを寄せ付けない純銅製の金網、窓やドア用の防虫網などがある。またデッキやフェンスなどで他の素材と組み合わせて使用し、銅の輝きを生かしているものもある。



真ちゅう製日時計

フェンスの支柱の銅製キャップ

- 本号の表紙…びっくりされた読者も多いはず。腕時計の心臓部です。金属「銅」にこだわり、正確な“時”を生む。古代、天智天皇の銅管による水時計を連想。
- リレー随想…若者ファッションなど新しいトレンド分析に積極的な活動を続ける高野公三子氏。銅の色合い・風合いが評判

とのこと。トレンドを越えた「定番」になることを期待。

- カバーワールド…前々号掲載の続編報告です。現代社会の問題テーマ“院内感染・防止策”検証が更に進みました。ぜひご一読下さい。

編集デスク 齊藤久嘉(日本銅センター)

(委員) 鉦山/増田勝彦(三菱マテリアル(株))、高橋渉(バンパシフィック・カッパー(株))、永田禎彦(日本銅業協会) 伸銅/堀田修司((株)神戸製鋼所)、秋元伸二(古河電気工業(株))、谷敬三(日本伸銅協会) 電線/湯谷彰((株)フジクラ)、宮田充((社)日本電線工業会)